
В  Волгоградской  областной
Думе  рассмотрели  поправки  в
закон  о  публичных
мероприятиях

Парламентский  комитет  по  культуре,  делам  национальностей  и
казачества,  вопросам  общественных  объединений,  религиозных
организаций и информационной политики рассмотрел изменения в
законодательство,  регулирующее  проведение  публичных
мероприятий  в  регионе.

Действующим законом «О некоторых вопросах проведения публичных
мероприятий  на  территории  Волгоградской  области»  не
допускается  проведение  собраний,  митингов,  шествий  и
демонстраций на расстоянии ближе 100 метров от определенных
зданий  учреждений  и  мест  массового  пребывания  людей.
Изменениями в региональный нормативный правовой акт предложено
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смягчить  данные  ограничения.  Теперь  они  распространяются
только на территории, непосредственно прилегающие к указанным
объектам.

«Речь  идет  о  зданиях  аэропортов,  железнодорожных  вокзалов,
образовательных  и  медицинских  организаций,  учреждений
противопожарной  службы  Волгоградской  области,  аварийно-
спасательных  служб  и  формирований,  —  пояснила  председатель
комитета  Волгоградской  областной  Думы  по  культуре,  делам
национальностей  и  казачества,  вопросам  общественных
объединений, религиозных организаций и информационной политики
Татьяна  Бухтина.  —  Корректировки  регионального
законодательства направлены на обеспечение прав жителей при
проведении  публичных  мероприятий,  реализацию  свободного
волеизъявления человека и гражданина».

Профильный парламентский комитет в составе депутатов Тамары
Головачевой,  Натальи  Семёновой,  Надежды  Кулешовой,  Михаила
Струка, Руслана Шарифова поддержал указанный законопроект и
рекомендовал его к принятию Волгоградской областной Думой.


